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１．例　会………〈司会：プログラム委員会〉

　12：15　〈食　事〉

　12：28　１．チャイム

　12：30 ２．点　鐘 ……〈会　長〉

 ３．開会宣言

 ４．国歌斉唱

 ５．ロータリーソング斉唱……我等の生業

 ６．講師・ゲスト並びにビジター紹介

 ７．会長挨拶並びに会長報告

 ８．刈谷市中央図書館へロータリー文庫贈呈

 　　（社会奉仕委員会）

 　　　……刈谷市中央図書館

 　　　　　　館長　近藤　俊幸 様

 ９．新会員挨拶……宮
みや

坂
さか

　直
なお

木
き

 会員

 　　　　　　　　　筒
つつ

井
い

　重
しげ

式
のり

 会員

 　　　　　　　　　山
やま

髙
たか

　真
しん

悟
ご

 会員

 10．お祝い

（誕生日祝・結婚記念日祝・入会記念日祝）

 11．幹事報告

 12．副幹事報告

 13．出席報告

 14．委員会報告

 15．ニコニコボックス報告

 16．次週並びに次々週のプログラムの予告

 　（５／20）……

 　　クラブフォーラム（青少年奉仕委員会）

 　　講師　青少年交換学生

 　　　　　　エマ・レヒティマキ さん

 　　※ RYLA セミナー報告

 　　　　　　松永　大祐 様・有馬　　蓮 様

 　　　　（紹介者　豊田　貴久 会員）

 　　※小堤西池のカキツバタ支援

 　　　（社会奉仕委員会）

 　（５／27）……

 　　休　会（定款第７条第１節（d））

　13：00 17．本日のプログラム

 　　　新会員アワー　　　 杉浦　祐介 会員

 　　　地区出向者アワー　 出口　達也 会員

 18．謝　辞

 19．点　鐘……〈会　長〉

 20．閉会宣言

　13：30　21．散　会

出 席

会員総数　97名　　出席免除　27名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　83名

欠　席　６名　　出席率　92.77％

前々回（４／20）の修正出席率 100％

会 長 報 告

１）刈谷市よりミササガパークへのベンチとモニュメ

ントの寄贈についてお礼状が届きました。

２）５月９日㈭　刈谷市観光協会の総会に出席を致し

ました。

３）５月12日㈰　刈谷音楽協会の定期総会に出席を致

しました。

幹 事 報 告

１）本日宮坂会員、筒井会員、山髙会員が入会されま

したので、会員数を97名と訂正致します。

　　宮坂会員　会場委員会　

　　筒井会員　親睦活動委員会　

　　山髙会員　親睦活動委員会

　の配属となります。

２）５月のロータリーレートは、１ドル157円となり

ます。

副 幹 事 報 告

１）本日例会終了後、次年度理事・役員・委員長会議

を大会議室にて開催をします。関係の会員はご参加

をお願い致します。
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ロータリー文庫贈呈

刈谷市中央図書館　館長　近藤　俊幸 様

会 長 あ い さ つ

加藤　英樹

　 先 日 の 土 曜 日 は 多 く の 方 々 に

RFF にご参加いただきありがとう

ございました。楽しんで頂けました

でしょうか？

　ところで、あの事業がどれくらい

の収支なのかあまり知られていない

ので、ここでご報告申し上げます。

　昨年の第10回 WFF の数字ですが、総収入は52百万円。

チケット収入が17百万円。広告収入が16百万円。物販、

飲食収入が４百万円。WFF の基金より13百万円。となっ

ています。

　支出は41百万円。会場設営費18百万円。チラシ・広告費

が10百万円。チケット使用11百万円。催事・仕入れで２百万円。

　結果として、ポリオ寄付金4.8百万円。トルコへの寄

付金50万円。と大変すばらしい結果となっています。

　以前に仕掛け人の福田哲三氏が卓話でお話されていた

ように、欧米で盛んに行われているファンドレイジング

の手法を日本でも取り入れるために2012年春に準備を始

め、カナダのクラブが30年近く続けている「ロブ・フェ

スタ」（焼肉パーティ）をモデルに、ロータリーファミリー

全員が協力し、イベントを通じてお互いの信頼と友情を

深め、その収益金を社会に役立て、一般の方々との交わ

りを通じてロータリーの認知度と公共イメージの向上を

図るという考えの元、名古屋和合 RC の提唱で具体的な

準備を進め、当時の田中正規ガバナーのご協力を得て地

区事業として2013年11月２日に初日を迎え、その後も毎

年開催し、毎回大勢の来場者で賑わって、当初の目的を

果たしている素晴らしい事業です。

　来年以降も是非多くの方々の参加をお願いしたいと思

います。

　ところで、たまには趣味のゴルフのお話をしたいと思

います。

　日本のゴルフ草創期のお話です。その頃は海外でゴル

フを経験した知識人が帰国後、自らコースを造っていま

した。そのため基本的には「見よう見まね」で、戦略性

などの理念はさほど高くはなかったそうです。1930年に

来日したチャールズ・Ｈ・アリソンにより近代的なコー

ス設計、造成を目撃した日本のゴルファーたちは驚くと

同時にその技術を巧みに吸収し、その後有名なコース設

計者が続々と誕生しました。

　一般的に知られているコース設計家といえば井上誠一、

上田治の二人ですが、日本のゴルフ草創期からコース設

計に携わってきた人物はもっと多く、設計コースはそれ

ぞれに特徴があり、個性的でもあります。

　7000ヤードを超えるコースがあるかと思えば、6000

ヤード台のコースもあり、またパー 72という規則もな

かったそうです。

　そのチャールズ・Ｈ・アリソンという方はオックス

フォード大で造園学を学び、全英アマチュア、英米アマ

チュア対抗戦などの代表選手としても活躍し、イングラ

ンドアマを２回制覇しているそうです。

　東京 GC の移転に伴い招聘され、1930年に来日。東京

GC を設計したほかに廣野 GC、川奈の富士Ｃなども設計し

ました。地質調査、コース構築、灌漑、芝の管理、散水な

ど日本のゴルフ界にもたらした功績には大きいものがある。

　アリソンが設計した川奈ホテル GC 富士コース３番

ホールのクロスバンカー、７、17、18番のガードバンカー

は今でもゴルファーを大いに悩ましています。

　主な設計コースは東京 GC 朝霞（1932）、廣野 GC

（1932）、川奈ホテル GC 富士（1936）、霞ヶ関 CC 東、

藤澤 GC、鳴尾 GC、茨木 CC 西があるそうです。

　もう一人ご紹介したいのは大谷光明（1885～1961）です。

　英国留学後アマとして活躍し、日本のゴルフの基礎を

築いた人の一人です。浄土真宗西本願寺21世門主の３男

として生まれ、明治40年から３年間英国に留学し、その

時に覚えたゴルフが日本のゴルフ草創期に大きな影響を

与える事となります。大正13年 JGA 設立に尽力し、翌

14年再度英国に赴きコース設計の技法を学んできました。

　東京 GC( 駒沢 ) の移転に伴い、新コースの設計を巨

匠ハリー・コルトに依頼した結果、チャールズ・Ｈ・ア

リソンを招聘。

　大谷が設計した川奈ホテル GC 大島コースは、全長

5711ヤードながら現代の道具を駆使しても簡単に攻略で

きない難しさがあります。それは、基本的な戦略性が高

いからだと言われています。

　ちなみに、アリソンは川奈滞在中にのちにコース設計

者となる井上誠一をキャディにして大島コースをプレー

したとされています。

　主な設計コース：東京 GC（1914）、川奈ホテル GC 大

島（1928）、名古屋 GC 和合（1929）、箱根湯の花 G（1952 ）、

大箱根 CC（1954）、加古川 GC（1957）だそうです。

新 会 員 紹 介

氏　　名　宮
みや

坂
さか

　直
なお

木
き

生年月日　昭和48年８月14日

推 薦 者　太田宗一郎 会員

職業分類　商業銀行

事業所名　株式会社三菱 UFJ 銀行

役 職 名　刈谷支店長

所属委員会　会場委員会
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新 会 員 紹 介

氏　　名　筒
つつ

井
い

　重
しげ

式
のり

生年月日　昭和38年８月９日

推 薦 者　鈴木文三郎 会員

職業分類　自動車運輸トラック

事業所名　カリツー株式会社

役 職 名　取締役社長

所属委員会　親睦活動委員会

新 会 員 紹 介

氏　　名　山
やま

髙
たか

　真
しん

悟
ご

生年月日　昭和52年４月９日

推 薦 者　加藤　英樹 会員

職業分類　外国為替銀行

事業所名　株式会社三井住友銀行

役 職 名　三河法人営業部長

所属委員会　親睦活動委員会

喜 寿 の お 祝 い

太田宗一郎 会員

銀 婚 式 の お 祝 い

丹羽　克誌 会員

お 祝 い

５月の会員の誕生日…太田宗一郎、近藤純子、二村寿泰、

横山宜幸、久米博明、鬼頭一浩、盛田高史会員。

配偶者の誕生日…前田吉昭（春実）、南真奈美（康）、伊

藤佳代子（節夫）、杉浦真生（裕司）、磯村由美（巌）様。

５月度結婚記念日…杉山欣輝、神谷龍司、鈴木豊、吉原

孝彦、前田春実、赤川一好、新海伸二、豊田貴久、丹

羽克誌、山髙真悟会員。

５月度入会記念日…神谷強、加藤英樹、丹羽克誌、鬼頭

一浩、新海伸二、石川友美、近藤純子、二村寿泰、宮

川清、安田奏子、服部智会員。

新 会 員 ア ワ ー

杉浦　祐介

　昨年11月に、伝統と格式のある刈

谷ロータリークラブに入会させて頂

きました。会員の皆様の温かいご指

導のおかげで、少しずつ慣れて参り

ました。心より感謝を申し上げます。

　1981年生まれの今年で43歳、典型

的なＯ型の楽観主義者です。

　出身は豊橋市で、男３人兄弟の長男として生まれ育ち

ました。実家は豊橋市の最北端の山の中で、次郎柿とい
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う柿の名産地でございます。田畑しかない田舎で、専ら、

野山を駆け回って遊んでいたという幼少期でございました。

　学生時代の部活動は、中学・高校と陸上競技部、高校

では軽音楽部に入っておりました。大学時代は、バンド

活動にのめり込み、パンクバンドでドラムを担当してお

りました。

　卒業後、コナミ株式会社の健康サービス部門に入社し、

約４年強東京で働いておりました。同社では、まちづく

り開発部門に配属され、現在の仕事に直結する官民連携

事業をはじめ、駅前再開発、メディカル事業といった企

画営業に近い仕事をしておりました。その後縁があり、

27歳で現在のエリアワン株式会社に転職し、現在に至っ

ております。

　家族については、前妻との間に中学２年生の娘が１人

おり、横浜に住んでおります。そして、５年前現在の妻

と再婚し、４歳の長男と２歳の長女と名古屋市緑区で暮

らしております。

　仕事は、今年で設立19年目となるエリアワン株式会社

の代表取締役を務めております。官民連携事業を中心に、

公共施設の管理運営をはじめ、公園の民営化事業等、行

政改革に関連する事業を手掛けております。６つの関連

会社の出資を中心に構成されており、そのノウハウを持

ち寄って事業展開しております。現在、スポーツ施設や

文化施設、公園施設など、愛知県内22施設の公共施設の

管理に従事し、地域に根差しながら運営しております。

　今後も、会員の皆様とともに楽しみながらロータリー

ライフを過ごして参りたいと考えておりますので、引き

続きのご指導ご鞭撻を宜しくお願い申し上げます。

地区出向者アワー

出口　達也

　地区社会奉仕委員会　副委員長と

して出向しています、出口です。

　本日は、出向者報告の時間を頂き

ましてありがとうございます。

　私の地区出向は2019年７月からで

本年で５年となりました。

　近年の地区方針で５年を目安に出

向を卒業するとのことで、私は今年で晴れて卒業となり

ます。

　５年間で経験致しました委員会活動の内容を報告する

には時間が短いので、私が特に出向して感じたことをお

伝え致します。

　2024年の組織図を見て、奉仕委員会に限って説明しま

すと、大きく変わったことは、以前は各委員会とガバナー

は直結していましたが、間に「ロータリー奉仕委員会」

が設置され、その下に社会奉仕委員会、職業奉仕委員会、

国際奉仕委員会、青少年交換委員会等があります。

　これは、縦割りの組織から横の連携ができる組織にと

変更したということです。

　そこで、昨年の地区社会奉仕活動が今後の活動の参考

になるだろうと言われています活動をご紹介いたします。

　　　　　　　

　題して「佐久島クリーン大作戦」

　2023年４月８日土曜日に実施しました。

　参加メンバーは、インターアクト　68名

　ローターアクト８名　ロータリアン19名　

　南山大学篭橋准教授と報道陣４名　計99名です。

　また、西尾一色 RC、西尾市振興課の皆さんにもご協

力頂きました。

　活動内容は、佐久島内でのゴミ拾い行い、南山大学、

篭橋准教授の海洋プラスチック問題の講演をして頂きま

した。

　ちなみに篭橋准教授は、昨年度篭橋ガバナーのご子息

です。

　RC として肝心なことは、ゴミ拾いを行ってご苦労様

で終わりにしない活動です。

　我々の活動は、現場の苦労を知って、共に額に汗をか

き、そして根本的解決に向けて脳にも汗をかくことと思

います。

　例会での勉強、講演会、寄付を通じてゴミを出さない

ようにメンバーが個々に啓発活動を行う。

　ロータリーは WE SERVE ではなく、I SERVE です。

　この地区社会奉仕委員会の活動は、委員会の横の連携

を行いながらローターアクト、インターアクトの若いメ

ンバーと一緒に奉仕活動した事例です。

　今までの地区委員会の役割は各クラブが奉仕活動の主

役で、各クラブでの活動の情報をすることだったと思い

ます。

　近年、RI の方針は、「世界を変える行動人」として強

い目的意識を持ち、地区でもインパクトのある奉仕活動

を推進していくとのことです。

　これには、様々な意見があるようで賛否あると思います。

　いずれにしましても、５年間で第2760地区は変化した

と感じました。

　私自身、刈谷 RC として出向させて頂き、どのような

使命があるか？考えながら活動してまいりました。

　刈谷 RC の一員として積極的に活動し、刈谷のブラン

ド力を高める事？また、刈谷クラブの皆さんに地区情報

を伝える事？等の使命が全うできたかわかりませんが、

私自身、有意義な５年間でした。

　最後になりましたが、今後は、この経験を生かして、

刈谷 RC で積極的に活動していく所存です。

　出向させて頂き、ありがとうございました。


